

Per Mail: nicola.hofer@fedpol.admin.ch

Bern, 20. Oktober 2021

Vernehmlassung: Verordnung über polizeiliche Massnahmen zur Bekämpfung von Terrorismus

Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben uns eingeladen, zur obengenannten Vernehmlassungsvorlage Stellung zu nehmen. Für diese Gelegenheit zur Meinungsäusserung danken wir Ihnen bestens.

Allgemeine Bemerkungen

Das Bundesgesetz über polizeiliche Massnahmen zur Bekämpfung von Terrorismus (PMT) wurde am 25. September 2020, von der Mitte im National- und Ständerat einstimmig, verabschiedet. In der Referendumsabstimmung vom 13. Juni 2021 wurde das Gesetz vom Volk mit 56.6% angenommen. Damit geben wir unseren Sicherheitsbehörden in den Kantonen und beim Bund den erforderlichen Handlungsspielraum, um ein möglichst hohes Mass an Sicherheit zu erreichen und falls nötig Präventivmassnahmen zu ergreifen.

Die Mitte begrüsst die erweiterten Zugriffsrechte auf die Datenbearbeitungssysteme des Bundes, den erleichterten Informationsaustausch im Kampf gegen die organisierte Kriminalität und Terrorismus sowie die weiteren vorgeschlagenen Änderungen auf Verordnungsstufe, die meist formeller Natur sind. Ebenso bejahen wir das schnelle Inkrafttreten des PMT, wobei auf die Umsetzungsgesetzgebung der Kantone Rücksicht genommen werden soll.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und verbleiben mit freundlichen Grüssen.

Die Mitte

Sig. Gerhard Pfister
Präsident Die Mitte Schweiz

Sig. Gianna Luzio
Generalsekretärin Die Mitte Schweiz